



Tiraditos

EL “SABADAZO” DE LOS JUECES

• Todo parece indicar que el Poder Judicial de la Federación no se cansa de darle motivos al presidente **Andrés Manuel López Obrador** para insistir en una reforma trascendental que atienda a las necesidades de impartición de justicia que demanda el país. El último caso fue el tradicional “sabadazo” que dio la jueza Segundo de Distrito, con sede en el Estado de México, la orden de la liberación de ocho militares, señalados por estar implicados en la desaparición de los 43 desaparecidos de Ayotzinapa. Ahora la Fiscalía General de la República va a iniciar el proceso de impugnación para tratar de revertir esta situación.

XÓCHITL, MENTIROSA INCORREGIBLE

• Hace poco más de una semana, la candidata del PRIAN y el PRD presumió en un video de TikTok el apoyo del joven rapero **Santa Fe Klan** a su campaña por la presidencia de la República. El video los presentaba como si fueran cuatachos del alma. Sin embargo, días después la realidad volvió a exhibir la mentira de la panista: en una entrevista, el cantautor dijo que “ni sabía quién era” la doña que se le había acercado. Y que la saludó como a tantas otras personas que lo reconocen en la calle. ¡Ah, qué **Xóchitl** tan mentirosa! No aprende...



AGARRAN A LOS ALCALDES DE FIESTA

•En plena pachanga agarraron al alcalde de Miguel Hidalgo, **Mauricio Tabe**. En redes sociales aparece un video en el que se le ve en un “antro” festejando el cumpleaños de **Alessandra Rojo de la Vega**, que fue el pasado 16 de enero, y en el que también se observa a la alcaldesa en Alvaro Obregón, **Lía Limón**. A los dos funcionarios les llovieron una serie de críticas por andar de fiesta en lugar de atender los problemas de las alcaldías que deben administrar. Veremos qué excusas dan los panistas ante esta exhibida.

COMPLICADO FIN DE SEMANA EN SONORA

•El gobernador de Sonora, **Alfonso Durazo**, debería estar muy alerta en las próximas horas, pues nos advierten que podrían caerle una serie de críticas y cuestionamientos, pues mientras andaba atendiendo la grilla de Morena en la Ciudad de México, en su entidad las cosas se pusieron color de hormiga, ante el enfrentamiento que hubo en la cerreta Hermosillo-Bahía de Kino, que dejó un saldo de 12 personas muertas del crimen organizado.